

"Les membres de l'APEC, d'abord à Canberra en novembre dernier, puis à Singapour en juillet, ont reconnu la nécessité d'une réforme substantielle du système commercial mondial. Dans les trois dernières années, nos négociateurs commerciaux ont pu clarifier grandement les obstacles qui subsistent et les solutions à poursuivre pour obtenir d'importants résultats de ce Cycle. La question est maintenant de trouver la volonté politique d'agir", a ajouté M. Crosbie.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874